
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einer Revolution wo�en die  etwas verändern.

Sie demonstrieren zum Beispiel.

Oft nutzen sie dann auch .

Manchmal töten sie auch ihre Chefs.

Eine Revolution wi� oft ein Land moderner machen.

Der  so� zum Beispiel seine Vorteile verlieren.

Die reichen Menschen so�en weniger  sein.

Dafür so� es den armen Menschen besser gehen.

Ein Beispiel war die Französische .

Das war vor über zwei hundert Jahren.

Die Menschen wo�ten Freiheit, Gleichheit und .

Vor etwa 150 Jahren gab es die Märzrevolution.

Dadurch entstand das moderne .

Auch die Kommunisten wo�ten eine Revolution.

Ihr großer Erfolg war die .

Das war im Jahr 1917, also vor gut hundert Jahren.

Dadurch wurde aus Russland die .

Im Jahr 1918 gab es in Deutschland die Novemberrevolution.

Die Menschen wo�ten mehr  können,

wie es mit dem Land weiter gehen so�.
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